

📍 **MOUZILLON**

ECONOMIE. Ces cheminées d'exception prennent la place du P'tit Mouzillon

Début novembre, l'entreprise Vyrosa ouvrira ses portes dans l'ancien bâtiment où était fabriqué le biscuit le P'tit Mouzillon entre Clisson et Vallet. Les cheminées et les poêles contemporains et haut de gamme qu'elle commercialise ont la particularité d'avoir été dessinés par ses gérants Nicolas et Priscille Noyer et fabriqués localement.

Les bâtiments de la boulangerie le P'tit Mouzillon n'ont pas eu le temps de devenir une friche. Alors que l'activité de Biofournil a terminé en début d'année par la fabrication de pains à hamburger, le site a été repris par un couple d'entrepreneurs choletais.

Situé le long de la route d'Ancenis qui voit passer plusieurs centaines de voitures, l'ensemble de plus de 700 m² qu'ils partageront, à partir de 2026, avec un autre artisan (250 m²), est idéal pour avoir de la visibilité. Ce que cherchaient Nicolas et Priscille Noyer pour installer leur show-room ainsi que leur atelier de peinture et d'assemblage de cheminées et de poêles sous la marque Vyrosa.

Une identité qu'ils ont créée en 2013, mais qu'ils n'ont jamais vraiment pris le temps de développer. « Jusqu'en octobre 2024, nous gérions l'entreprise que j'avais reprise à mon papa à Cholet. Noyer intérieur, c'était plus



Priscille et Nicolas Noyer réinvestissent les bâtiments du P'tit Mouzillon, avec leurs cheminées.

d'une vingtaine de salariés et quatre activités artisanales : le carrelage, l'ébénisterie, les salles de bains et la cheminée. Donc beaucoup de travail. On a voulu tourner la page en la vendant. Mais nous avons conservé la dernière en créant une nouvelle structure ». Un peu leur bébé puisque ce sont eux qui ont dessiné la quinzaine de modèles. D'ailleurs, le nom de la société, Vyrosa, est la contraction de la première syllabe de leurs trois enfants.

« Des créateurs de meubles à feu »

Une gamme déclinable et adaptable en fonction de la configuration des maisons des clients. « On fait du sur-mesure. Nous sommes des créateurs de meubles à feu », précise le duo dont le foyer suspendu est l'une des spéci-

lités. Un style haut de gamme que le couple commercialise avant tout aux professionnels (maître d'œuvre, architectes...). « On ne fermera pas la porte aux particuliers, mais ce n'est pas notre cible principale », exprime Nicolas Noyer. Si c'est un nouveau challenge pour ceux qui voulaient aussi se rapprocher de Clisson où ils vivent depuis 30 ans, ils ne partent pas d'une feuille blanche. « Nous avons 70 points de vente en France, et un en Suisse, en Espagne et en Belgique. Il va falloir augmenter tout ça », lance le duo qui va démarrer avec deux salariés, mais qui augmenteront en fonction des besoins. Nicolas et Priscille Noyer mettent en avant la fabrication très locale de leur produit. En effet, les trois ateliers de fabrications sont situés en Vendée, en Maine-et-Loire et à Clisson en Loire-Atlantique (chez Cémétal où ils sont entrés

dans le capital). « Nous recevons les éléments ici. Nous les dégraissons et les montons avant de les livrer dans nos points de vente », indiquent-ils. Si l'activité cheminée est celle qui a été conservée, c'est parce que Nicolas Noyer est métallier d'origine, avec une douzaine d'années d'expérience dans ce milieu spécifique, en Belgique. « C'est un peu mon ADN », résume-t-il.

De la célèbre boulangerie, il ne reste que cette baie sérigraphiée qui a été conservée dans le bureau de Priscille Noyer. « C'était important pour nous de garder une trace historique du célèbre gâteau, mais de là à dire que le P'tit Mouzillon renaît de ses cendres... » s'amuse Nicolas Noyer. Le dirigeant lancé dans une aventure pour laquelle il a déjà déclaré sa flamme.

● Laurent FORTIN